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府中駅再開発事業の資金不足のため、市が駐車場用地を取得 6 億 3000 万円 

【9 月議会 9/23-28 決算特別委員会 決算審議】 

■ 地方消費税はちゃんと 
 社会保障費に使われているか? 

消費税の一定割合が地方自治体に配分され、社

会保障費に使うということになっています。 

【杉村】地方消費税の増加分が社会保障費に使わ

れているかどうか、他の議員からも確認があ

ったが、答弁は「そのような考え方である」

とか「充当されていると思う」などと歯切れ

が悪い。予算書や決算書でどこに使われてい

るか、わかるように書くべきではないか？ 

【答弁】一般会計なので予算書決算書に書くのは

難しく、、、 
【杉村】一般会計であろうとちゃんと充当してい

れば書けるはずだ。決算書類の冒頭に「国庫

支出金や地方消費税が増えたので基金を積み

増した」と書いてある。消費税の増分を社会

保障費ではなく基金の積増しに使ったと読め

るがどうなのか？ 

【答弁】この年は市民税も増えて補正予算で歳入

を増やしたりしているので、、、 
※あらためて議事録のある一般質問で問います。 

＊＊＊ 

【杉村】多磨霊園北の駐輪場は以前、駐車場整備

センターから譲渡を受けて市の直営になり、

年に 600 万ほど黒字が出るとの話だった。そ

の後はどうか？ 

【答弁】27 年度決算でも 380 万の黒字だ。ただ

譲渡後、一度老朽化に伴い改修している。 
【杉村】確かにトータルで見る必

要もある。直営と委託とどち

らが効率が良いか、分析して

おいてもらいたい。いずれ一

般質問できく。 

＊＊＊ 

【杉村】避難所開設訓練が各地域

で行われている。避難所となる各学校にポー

タブルの発電機しかないが、緊急電源をどう

考えているか？ 

【答弁】現在は夜間の照明など最低限の電源しか

考えていないが、今後、必要な電力を計算す

る必要があると考えている。 

【9 月議会 9/21 予算特別委員会 補正予算審議】 
■ 補正予算に反対 

「平成 28 年度府中市一般会計補正予算（第 2 号）」 

【反対理由】この補正予算にはほぼ大きな問題は

なく、大方賛成なんですが、一点だけどうしても

了承できないところがあります。南口再開発ビル

の駐車場の床を購入する 6 億 3000 万円です。こ

れまで再開発特別委員会でも私は反対してきま

したがそのままの案が出てきております。 
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府中市は今、お金がないお金がないと言って

「他市並み」に市のサービスを削って、市民の皆

さんはガマンをし、職員の皆さんも悔しい想いを

しているわけです。そんな中で私も、保育料の値

上げもやむを得ないと思って賛成しているし、歳

入を増やすためにいろんな提案もしてきていま

す。皆がガマンして、工夫して、府中らしくない

サービス削減をやっている時に、それらをポーン

と飛び越えて、計画になかった駐車場の購入を市

はゴリ押ししてきました。 

先程、地域安全対策課長が理由を言ってました

ね。民間に買ってもらうより市が買った方が伊勢

丹の地下駐車場と一体的運用ができ市民のため

になるから、と。そんな程度のことで、ポーンと

飛び越える理由にはならないと私は思います。 

いち組合にお金が足りないんで床を買って下

さいと言われて、わかりました、買いますとは他

市では言えないでしょう。やっぱり府中市はまだ

余裕があるんだなあと思いました。だったら「他

市並みに」などと言わないでほしいと思います。 

以上によりこの補正予算には反対を致します。 

【9 月議会 9/30 本会議】 
「国会における憲法論議の推進と広く国民的議論

の喚起を求める意見書」案に意見を述べる 

【反対理由】私も憲法を変えるべきところがあれ

ば変えるべきと思いますが、諸課題が山積する中

ではそちらの課題解決が優先で、今このような意

見書を出してまで議論を急ぐ必要があるか疑問

です。そしてまた、独りよがりで、前のめりで、

知性にかける安倍政権の下では議論すべきでは

ないと私は考えます。 

安倍政権は自らが求める『憲法改正』に正々

堂々と取り組まず、『解釈』と『法

改正』という姑息な手段で押し通

してきました。そんな安倍政権を

ナイーブに信じて、とりあえず議

論ならいいだろうといったん始め

てしまえば、必ず後世に禍根を残

すことになると私は思います。 

議論するなら、落ち着いてから静かに行えばよ

いと思うのでこの意見書には反対致します。 

【9 月議会 9/30 本会議】 
「沖縄の高江ヘリパッド建設の中止を求める意見

書」案に意見を述べる 

【賛成理由】今政府が高江でやっていることはめ

ちゃくちゃです。本土のマスコミはなぜか報道し

ませんが、法令根拠の疑わしい道路占拠などをや

っています。 

米軍はオスプレイの訓練を自国ではできない

ので沖縄でやろうとしている、すでにやっている

わけです。米国民にはできないことを日本人なら

いいだろう、ということですから、こういうこと

に対してそれはオカシイだろうと意見するのが

本来の保守でしょう。しかし、おかしいと言うど

ころか、自国民ではなく米軍の顔色をうかがって

対応しているのが今の政府です。 

中国や韓国はけしからんですが、 
米国も相当にけしからんですよ。なのに 
中国や韓国にはきゃんきゃんと言うくせに 
米国には何も言えない。 
それが安倍政権、今の自民党です。 

政府には保守らしく腹を据えて、対等な日米関

係の構築を目指してもらいたいと思いますので、

この意見書には賛成いたします。 
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★ 主な議案（他に、人事案件が 4 件） ○賛成 ×反対 △継続審査 

平成 28 年度府中市一般会計補正予算（第 2 号） 予算特別 可決 ○ ○ ○ × × ○ × 

平成 27 年度府中市一般会計歳入歳出決算の認定について 決算特別 可決 ○ ○ ○ × × ○ ○ 

★ 意見書（他に、人事案件 4 件） ○賛成 ×反対 △継続審査 

次期介護保険制度改正において、「要介護 1・2」の生活援助
給付等の見直しの検討を慎重に行うことを求める意見書 本会議 可決 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 

国会における憲法論議の推進と広く国民的議論の喚起を求
める意見書 本会議 可決 ○ × ○ × × × × 

原発事故避難者への住宅支援の継続を求める意見書 本会議 否決 × ○ × ○ ○ ○ ○ 

沖縄の高江ヘリパッド建設の中止を求める意見書 #1 本会議 否決 × 
○ 
× 

× ○ ○ ○ ○ 

＃１ 市民フは清水議員のみ反対 


